
EMENTA: REQUER DO COMANDO DA POLICIA MILITAR DO

ESTADO DE SÃO PAULO DE RIBEIRÃO PRETO,

INTENSIFICAÇÃO  DO  POLICIAMENTO

OSTENSIVO  E  PREVENTIVO  NOS  BAIRROS

JARDIM  PAIVA  E  PAULO  GOMES  ROMEO

CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Foi-nos  reivindicado  pelos  munícipes  residentes  no  bairro
Paulo Gomes Romeo e do Jardim Paiva, para que intercedêssemos junto ao Comando da
Policia  Militar  do  Estado  de  São  Paulo   objetivando  a  intensificação  do  policamento
ostensivo e preventivo nestes bairros, e em específico na Rua Luiz Felício.

CONSIDERANDO que  tem  sido  frequente  a   presença  de
motoqueiros conduzindo as motos empinando e fazendo rachas, oferecendo riscos de
quedas, bem como de atropelamentos. 

CONSIDERANDO que estes motoqueiros aparentam estar sob
efeito de entorpecentes, e inclusive já houve casos de perderem o controle da moto, que
subiu sob a calçada e  atingindo um portão residencial,  causando-lhe dados e riscos
potenciais de atropelamento.

Ante  o  exposto,  REQUEREMOS,  à  nobre  Mesa,  na  forma
Regimental e, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado o Comado
da Policia Militar do Estado de São Paulo, para que aprecie a presente reivindicação dos
munícipes destes bairros.

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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